



José Ángel
RECTOR
2016

Nuestra Universidad de Costa Rica es la universidad pública líder en Costa Rica. Como Institución benemérita de la Educación y la Cultura ha ejercido su liderazgo en la sociedad costarricense mediante un fuerte vínculo con las comunidades y la generación de conocimiento en diversas áreas. Una de sus principales fortalezas ha sido su carácter de universidad humanista orientada a cultivar los valores esenciales de las personas y al logro del bien común.

En la investigación que hemos realizado sobre la situación actual de nuestra Institución encontramos que **este modelo de universidad humanista en la práctica está siendo violentado por la administración**, la cual no ha sido coherente con él y ha privilegiado aspectos materiales en detrimento de las personas a quienes se le han irrespetado sus derechos. La voz de ellas, tanto individual como representativa de los distintos sectores de la comunidad universitaria, ha pasado a un segundo plano frente a una administración que no promueve el diálogo.

Escuchar para decidir. Mediante una administración abierta y participativa generaremos suficientes espacios de diálogo para escuchar el criterio y las propuestas de las académicas y académicos, del sector estudiantil y administrativo, en relación con las condiciones en que están desarrollando sus actividades y con las temáticas sobre las cuales es necesario reflexionar y decidir para reorientar el desarrollo futuro de la Institución. Estamos convencidos de que colectivamente podemos alcanzar los acuerdos necesarios que garanticen el cumplimiento de los objetivos institucionales y por lo tanto, seguir manteniendo nuestro liderazgo a nivel regional, nacional e internacional.

Nuestra administración se encargará de dignificar el quehacer universitario mediante una firme defensa de quienes trabajamos en la Institución, destacando nuestra contribución decisiva al desarrollo nacional y efectuando un reconocimiento explícito de los méritos académicos, las responsabilidades laborales y la experiencia docente administrativa. Destacaremos el valor del trabajo que cada persona efectúa, su dedicación y mística, reflejada muchas veces en funciones de recargo. Nos encargaremos de acompañarlas muy de cerca, apoyándolas en la divulgación de resultados de diferentes proyectos y también simplificando la gestión administrativa. De esta manera reforzaremos el sentido de pertenencia y confirmaremos que **lo mejor de nuestra Universidad son las personas.**

Las y los invito, nuevamente, a que nos envíen sus ideas y aportes.

Cordialmente,

Dr. José Ángel Vargas

www.joseangelvargas.ucr.ac.cr

Un Rector CONFIABLE